

"EN ATTENDANT STENDHAL" | Dimanche 4 novembre

Déambulation théâtrale au cimetière Saint-Roch

Dimanche 4 novembre à 14 h 30 au cimetière Saint-Roch de Grenoble se déroulera la déambulation théâtrale "En attendant Stendhal". Ce spectacle est né d'une initiative conjointe de l'association Saint-Roch "Vous avez dit cimetière ?", de l'association Stendhal et de la mairie de Grenoble.

Créé initialement à l'occasion de l'événement "Le printemps des cimetières" en 2018, il est interprété par les membres de la compagnie de l'Elan-Théâtre.

L'idée est de faire découvrir de manière souriante, décalée, mais néanmoins historique, le patrimoine funéraire du cimetière Saint-Roch au travers du



Un fossoyeur atypique mènera la visite.

personnage de Stendhal et de ses contemporains grenoblois.

C'est un spectacle déambulatoire interactif. Le public devient une délégation d'officiels chargée de vali-

der ou non l'éventuel retour de la dépouille de Stendhal dans sa ville natale. Menée par un fossoyeur atypique, la visite est l'occasion de rencontrer les contemporains de l'écrivain et de le découvrir sous l'angle de sa jeunesse, de ses amours et de sa littérature.

C'est aussi une interrogation sur la place de la vie et de la mort dans nos sociétés, et sur le sens de nos projections posthumes.

Une visite poétique et décalée à la découverte du cimetière entre Stendhal et ses contemporains.

Serge MASSÉ

<http://cimetieresaintrochgrenoble.e-monsite.com/>